

L'accent est mis sur les échanges culturels entre le Curaçao et Cuba



Santiago de Cuba, 7 juillet (RHC/AIN).- René Rosalía, directeur de la Fondation Stripan qui promeut les échanges culturels entre Curaçao et Cuba a relevé aujourd'hui à Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays que la participation de la délégation de ce pays à la Fête du Feu a permis un plus grand rapprochement entre nos deux pays.

« Nous avons participé à plusieurs éditions de ce Festival des Caraïbes, surtout la version de 2010, lorsque nous avons assisté en qualité d'invités d'honneur et nous avons toujours ressenti la chaleur avec laquelle nous sommes accueillis » a ajouté l'ex-directeur de la culture du Curaçao.

« Pour cette fête qui est célébré depuis 34 ans, nous avons fait venir une délégation de plus de 150 membres à laquelle se sont joints aussi les frères de Bonaire, comme l'avait fait auparavant Aruba » -a-t-il signalé-.

René Rosalía a expliqué que cette fois-ci ils sont venus avec des musiciens et des plasticiens ainsi qu'avec beaucoup d'autres compatriotes qui ont des proches à Cuba et que la Fondation qu'il dirige a rassemblés.

«C'est un travail qui nous remplit de fierté, car beaucoup d'immigrants qui sont arrivés en quête de travail sont restés et ils ont perdu le contact, raison pour laquelle en ce moment il y a des habitants du Curaçao qui récupèrent une partie de leur legs familial ici à Cuba, spécialement dans la province de Las Tunas » - a-t-il indiqué-.

« Le Festival est très populaire au Curaçao. Ceux qui assistent à cette édition commencent déjà à poser des questions sur la rencontre de l'année prochaine. Nous croyons que notre participation a ouvert la porte à la coopération et aux échanges » -a-t-il relevé-.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27844-laccent-est-mis-sur-les-echanges-culturels-entre-le-curacao-et-cuba>



Radio Habana Cuba